

Gays recalcaron que esta fecha es tan importante como el Día del Padre

# Con audaz desfile por la Alameda homosexuales celebraron su día

Cerca de 150 personas participaron del acto y anunciaron que pedirán al Congreso que cada 28 de junio se hagan actos en contra de la discriminación.

MARCELA ANDRÉS

“Siempre he dicho que mi mayor orgullo es ser gay. Para mí es lo máximo y este es un día muy importante para que los demás se den cuenta de que somos personas con sentimientos”, recalcó Luis Contreras, quien, a sus 19 años, está completamente conforme con su opción sexual y no tiene complejos en recorrer bailando la Alameda para festejar el Día Internacional del Orgullo Homosexual.

Sin embargo, reconoció que faltó andir la marcha que ayer a duras penas convocó a 150 personas, una cifra muy distante de los 600 mil homosexuales que se congregaron en Alemania, para recordar que en 1969 un grupo de gays de Nueva York se enfrentó a la policía durante



CHRISTIAN CASTRO



**A pesar de recibir algunos insultos, las minorías sexuales celebraron su día en plena Plaza de Armas.**

una protesta por la discriminación que sufrían.

Para Rolando Jiménez, dirigente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), “esto fue todo un éxito, porque aquí no sólo participan homosexuales, sino que también organizaciones discriminadas, como los parientes de

enfermos mentales, y queremos enviar un proyecto al Parlamento para solicitar que cada 28 de junio se festeje el Día Por la No Discriminación”, anunció.

Aunque con esta actividad buscaban transmitir alegría, los participantes también debieron soportar varios insultos y pocos automovilis-

tas se animaron a tocar sus bocinas para apoyarlos.

“La gente no se sabe comportar, me gritaron cosas, pero sabiendo que iba a venir acá me lo esperaba”, lamentó Alfredo Flores, el incansable bailarín que encabezó la marcha desde la Plaza Italia hasta la Plaza de Armas y que debió soportar las burlas de quienes lo vieron pasar arropado con su vistoso traje blanco con plumas doradas.

La molestia de Alfredo se explica porque él precisamente no es homosexual y estaba participando para apoyar la causa de quienes se sienten discriminados socialmente por su opción sexual, aunque reconoce que esperaba una mayor participación del mundo travesti.

“No pensé que iba a ser el único bailarín de la marcha y me hubiese gustado que estuviesen los travestis para que abrieran el desfile con nosotros y demostrar que somos iguales y merecemos el mismo respeto y la admiración de la gente”, explicó Flores.

Sin embargo, para la Miss Gay 2003, Cony Dacardil (20), la baja participación de los homosexuales en la marcha se debió a que la actividad se realizó muy temprano. Recalcó que “celebrar este día es tan importante como celebrar el Día de la Madre o del Padre, y todos merecemos respeto, porque todos llevamos una mujer o un hombre en el interior y nosotros también somos personas y tenemos familia”.